

Notas del día

3.000 MILLONES DE PESETAS POR JUEGO

El consejero de la Presidencia, Manuel Álvarez de La Rosa, dijo ayer en la capital tinerfeña que el Gobierno de Canarias espera recaudar este año 8.000 millones de pesetas por tasas sobre el juego y las apuestas.

Álvarez de la Rosa, que presidió la constitución de la comisión regional del juego y las apuestas en Canarias, agregó que estos ingresos incrementarán en mil millones de pesetas los del año anterior.

Estos tributos, antes recaudados por la administración central, corresponden a la Comunidad Autónoma desde que se formalizó la transferencia el 1 de septiembre del pasado año.

POTENCIAR LAS RELACIONES DE YUGOSLAVIA CON CANARIAS

El embajador de Yugoslavia en España, Ridzai Suroi, se entrevistó ayer con el presidente del Gobierno de Canarias, Jerónimo Saavedra, con quien habló sobre la necesidad de estrechar las relaciones entre su país y Canarias.

Suroi indicó que las relaciones, hasta ahora inexistentes, podrán incrementarse con motivo de las ferias y exposiciones que se organizan en abril en el Archipiélago.

El diplomático manifestó que, durante la visita protocolaria al presidente de la autonomía, habían departido acerca de la estructura federativa de Yugoslavia, que dijo precisa de «cohesión» y se enfrenta a los problemas derivados de la existencia de tres idiomas y cuatro religiones.

REUNION DEL ORGANO DE GESTION

Hoy martes día 8, a las diez horas, se celebró en la Sala de Juntas del Organismo de Gestión una reunión del Consejero de Administración del Organismo Especial de Gestión de los Servicios Benéfico-Sanitarios Insulares, en la que se tratarán los siguientes asuntos: Comunicaciones y despachos; asuntos de personal; anulaciones de facturas; adquisición de material; contratación de obras y servicios; asuntos de la gerencia; asuntos de la presidencia; asuntos de urgencia e informe de los centros.

CARMELO ARTILES, A DOS REUNIONES DE LA FEMP

El presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, Carmelo Artiles Bolaños, viajará hoy a Madrid para asistir a la reunión ordinaria del Consejo Federal de la FEMP, en la que se tratará el siguiente orden del día: Situación general; Haciendas Locales: a) recargos IRPF, b) consultas vinculantes sobre el IVA; reglamento de régimen interior de la FEMP; informe nueva sede FEMP; informe situación financiera; ruegos y preguntas.

Asimismo, asistirá a la reunión ordinaria de la Comisión Ejecutiva de la FEMP, en la que se tratarán los siguientes asuntos: Altas y bajas; situación general; comisiones de trabajo; internacional; haciendas locales: a) recargos IRPF, b) consultas vinculantes sobre el IVA; delegación de poderes a la Federación Valenciana de Municipios y provincias; proyecto de R.D. de dotación de medios económicos a los municipios para mantenimiento del servicio de Depósito de Detenidos a disposición judicial; convenio colectivo FEMP para 1986; reglamento de régimen interior de la FEMP e información nueva sede.

ADJUDICADA LA REFORMA DEL HOTEL MENCEY

El pleno del Cabildo Insular de Tenerife acordó ayer por unanimidad adjudicar las obras de reforma del hotel Mencey a la empresa «Huarte y Cía, S.A.», por un presupuesto que supera los 897 millones de pesetas.

El contrato para la ejecución de las obras estará condicionado a que el Cabildo y la empresa Entursa, arrendataria del hotel, lleguen a un acuerdo sobre la fecha del inicio de las obras y el desalojo del hotel.

El plazo de ejecución de las obras será de nueve meses, y el tipo de interés, del catorce por ciento sobre el importe de las certificaciones que no puedan ser satisfechas dentro del plazo reglamentario, por exceder su importe de los créditos disponibles en cada momento.

Imagen y empresas

JOSE MANUEL COSSIO MARTINON, Jefe Provincial de Ventas de la Organización "INCA Islas Canarias, S.A."

Coincidiendo con los nuevos planes de la estructura empresarial de INCA, empresa al servicio de la agricultura en las Islas Canarias, recientemente ha nombrado Jefe de Ventas Provincial de la Organización «INCA Islas Canarias, S.A.», en la provincia de Las Palmas, a don José Manuel Cossío Martín, Ingeniero Técnico Agrícola, persona nacida en Las Palmas y vinculada a INCA en el sector de Agroquímicos y Fertilizantes, desde varios años, habiendo trabajado anteriormente, tanto en el sector público como privado, en temas relacionados con el Sector Agrícola.



Felicidades al señor Cossío por este nombramiento deseándole toda clase de éxitos en su nueva etapa.

LA FUNDACION UNIVERSITARIA AL CONMEMORAR LA GRAN MANIFESTACION CUATRO AÑOS DESPUES

«Seguimos desamparados»

Entrega de tres becas de medio millón de pesetas cada una, que permitirán a universitarios canarios culminar sus proyectos de investigación

La Fundación Universitaria de Las Palmas celebró, anoche, en el salón de actos de la UNED (Universidad Nacional de Educación a Distancia) junta general ordinaria y, con anterioridad a la misma, el acto de entrega de tres becas a otras tantas personas para la realización de estudios, en nuestro país y en el extranjero.

Como se sabe, entre los objetivos de la Fundación está, entre otros, fomentar, promover y difundir las actividades relacionadas con el estudio de los problemas educativos del Archipiélago y, en especial, con los problemas universitarios de nuestra provincia, y de los medios de que se vale para ello está otorgar becas para estudio y trabajos de investigación y formación del profesorado. Pues bien, en este último capítulo cabe destacar que en acuerdo del Consejo de Patronato sobre concesión de becas, tomado en sesión celebrada el pasado día treinta de junio último, decidió conceder tres becas. La primera, de quinientas mil pesetas, dotada por la Real Sociedad Económica de Amigos del País a Carmelo Monzón Moreno, para la realización en el Instituto «Pasteur» de París, del proyecto de investigación titulado «Estudio sobre Enterobacterias Vecinas, sus bacteriófagos y mecanismos de resistencia antibiótica». El importe de la beca lo recogió el señor Monzón Moreno de manos de Diego Cambreleng Mesa, presidente de la Real Sociedad Económica de Amigos del País.

Las dos becas restantes fueron dotadas por la familia Megías-Martínez (concretamente por José Juan Megías Pérez, Vicenta Martínez Correcher y Virginia Megías Martínez) con quinientas mil pesetas cada una. La primera de ellas, para Ciencias Médicas, a Gerardo Garcés Martín, para la realización en la Universidad de Oxford del proyecto de investigación titulado «¿Es necesaria la función para el normal desarrollo óseo?», y la segunda, para otras investigaciones científicas o técnicas, humanísticas o jurídicas, a Esther Pérez Martel para la realización en el Centro Superior de Ciencias del Mar de la Universidad Politécnica de Las Palmas del proyecto de investigación titulado «La dinámica marina en los fenómenos de dispersión de los contaminantes». Las dotaciones de estas dos becas fueron entregadas a los beneficiarios, por su patrocinador, José Juan Megías Pérez.

Culminado este acto, que fue rubricado con los aplausos de todos los asistentes, entre los que destacaban distintas personalidades de la vida cultural y pública de nuestra ciudad, se pasó a celebrar la junta ordinaria de la Fundación, que contó con la presencia de su presidente, el doctor Juan Díaz Rodríguez; vicepresidente, Lizardo Martel; secretario, Emilio Regidor; tesorero, Bernardino Mateos; y el asesor jurídico, Rafael Vera.

Siete puntos recogía el orden del día de la junta. De



El doctor Díaz presidió el acto de la Fundación Universitaria

ellos cabe resaltar la memoria y la designación de los seis nuevos vocales del Consejo de Patronato. La Memoria hizo mención a que, en el corto período en que la Fundación Universitaria de Las Palmas es una realidad —se creó en octubre del 84—, se han concedido 10 becas y 9 ayudas, por un total de más de cinco millones y medio de pesetas.

Seis, de los doce vocales, del Consejo de Patronato —órgano supremo de gobierno

que dirige la Fundación— fueron elegidos al cumplirse el mandato de los mismos, dándose el caso de que algunos de ellos siguen ocupando tal cargo. Estos vocales designados son Pedro Betancor León, Rafael Trujillo Perdomo, Jesús Gómez Rodríguez, María Consuelo Quiney Lodos y Manuel Padrón Quevedo.

Antes de concluir el acto, el presidente de la Fundación tomó la palabra para decir, brevemente, lo significativo

que era la fecha designada de la junta —7 de julio— una fecha que la Fundación Canaria no olvida por cuanto hacia, justo cuatro años, cuando más de doscientas mil personas se habían manifestado por una Universidad en Las Palmas, y que cuatro años después «seguimos igual de desamparados», incluso perjudicados ya que han sido suprimidos tres centros en nuestra provincia.

C.M.

RECORDANDO LA REIVINDICACION UNIVERSITARIA

Concentración de AIGRANC

Desde las doce del mediodía hasta las siete de la tarde de ayer, varios miembros del partido insular AIGRANC se concentraron pacíficamente frente al Cabildo Insular, con objeto de reivindicar una Universidad completa para Las Palmas, conmemorando así el cuarto aniversario de la magna manifestación que protagonizaron doscientos mil grancanarios pidiendo una rápida solución para este problema. Con una pancarta en la que se leía: «AIGRANC, por la Universidad», permanecieron durante siete horas en el lugar, atendiendo a todos aquellos transeúntes que se interesaban por el tema y se detenían a cambiar impresiones y mostrar su adhesión a los miembros del Consejo Político y del Comité Ejecutivo de AIGRANC.

Allí se reunieron destacadas figuras del partido insular, como José Acarreta, Morales Martín y Nicolás Socorro, que explicaban a los ciudadanos el motivo de la manifestación, así como los argumentos para su defensa de una Universidad grancanaria. «Hemos querido hacer un acto de presencia para apoyar la postura de toda la

sociedad de esta isla, que está deseosa de que este problema se termine de una vez y lo hacemos delante del Cabildo, ya que es la institución que representa a nuestra isla la que debe solucionar la cuestión —comentó Morales Martín—. Contamos con una demanda universitaria que supera la de cualquier otro lugar en el que se haya abierto una Universidad, pero nos tienen condenados a la incultura, porque muchos padres de familia no pueden costear los estudios de sus hijos fuera de casa y éstos se ven obligados a dejar de lado sus carreras».

Entre los asistentes no faltaron quienes acusaban abiertamente al Gobierno canario de todo el problema. «Aquí sólo hay un responsable: Jerónimo Saavedra, porque está desarrollando una política de protección del «chicharrerismo» de La Laguna, que es el único foco de presión de las islas y donde ya se está produciendo un grave descenso en la calidad de la enseñanza», apuntó José Acarreta.

B.E.O.

Foto: LUIS DEL ROSARIO



Los dirigentes de AIGRANC concentrados en las inmediaciones del Cabildo grancanario